
 
 
 
 
 

 
ロータリー特別月間      6月：ロータリー親睦活動   ７月：母子の健康 

 
  

＜会長挨拶＞ 

 
 
 皆さんこんにちは、６月 8 日（日）には、地

区最後の行事であります第２回会長幹事会が無

事開催されました。参加いただいた皆様、お疲

れ様でした。今年度は、ホストクラブとして、

高萩から様々なことを発信することが出来まし

た。皆様のご協力に感謝申し上げます。 
 来週はいよいよ年度末例会ですが、高萩クラ

ブらしく肩の力を抜いて、和気あいあいと、笑

って語って、一年の振り返りができればと思っ

ています。 
 本日のプログラムは、各委員会の次年度への

引継ぎになります。バトンを渡すことのみなら

ず、知恵と情熱を共有することを意識してくだ

さい。平野年度のためにも、丁寧にバトンを引

き継いで下さることを望みます。今日も、楽し

い例会をよろしくお願いいたします。 
 

【次年度引継ぎ】 
＜クラブ管理運営委員会 大河原 浩委員長＞ 

  
 「プログラム・雑誌」、「出席・ニコニコ BOX」は、

委員会の担当業務、その他に、「親睦活動」と「公共

イメージ向上」については、それぞれの委員長を選

出し、４つの委員会で構成される。各委員会との連

絡調整の他、担当分野の活動と、幅広い権能を持つ

ので、今まで以上に機能的なクラブ運営に注力願い

ます。 
＜親睦活動・家族委員会 鈴木国男委員長＞ 

  
 各委員会と強調し、納涼会、観月会、忘年会、観桜会、

ガバナー公式訪問後の会員親睦、北茨城 RC との合同新年

会、ゴルフ同好会、の事業を開催しました。 

 また、月初例会で、会員の誕生月、結婚月の紹介を行

いました。また、例会にてゲスト、ビジターの紹介を行

いました。申し送りで、夜の例会に家族の参加をお願い

したい。また、ゴルフ趣味の会員も増えたので、定期的

なコンペの開催を望みます。 
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＜奉仕プロジェクト委員会 秋山順弘＞ 

＜職業奉仕委員会       委員長＞ 

  
  ２４‐２５年度はがバナーホストクラブ 

であったので、コロナ明けもあり、発展的

に活動を活発化させたので、継続的に持続

して行ってほしい。地区補助金活用は、事

業を拡大し、引き続き補助金申請の金額を

拡大することも検討してほしい。出前講座、

職場訪問の実施。地域へのインパクトと、

職業奉仕活動理念の推進として継続実施を

望みます。四つのテスト高校生作文コンク

ールの実施を検討してほしい。 

＜青少年奉仕委員会 小森勇一委員長＞ 

  

 ２４－２５年度はがバナーホストクラブ

のため活動を抑制したが、発展的に活動を

活発化させたい。地区補助金活動は、補助

金申請の金額を拡大することも検討してほ

しい。社会的なアピールの仕方としては、

新たな積極的な活動も検討してほしい。ボ

ーイスカウト団が市内で結成されたが、育

成に参加し後援活動をしてほしい。 

＜ロータリー財団委員会田所和雄委員＞ 

  

  会員一人当たりの年次寄付（普通寄付

１５０ドル、ポリオ３０ドル）の財団寄付

の目標を大幅に上回り、目標達成できまし

た。財団に深い理解のある多くの会員に多

額の寄付をいただいたおかげです。会員一

人一人に「世界でよいことをしよう」とい

う財団の活動を更にご理解いただき、全員

が自発的に寄付をしていただくことを望み

ます。恒久基金（べネファクター）につい

ては、高萩RCは１３年間連続達成しており、

今後も継続して協力してほしい。 
＜SAA 委員会 江尻 寛委員長＞ 

  

 本年度は大髙ガバナー排出のホストクラ

ブとして、地区大会・行事の準備等により、

例会の増加、プログラムの変更もあったが、

理事会の決議を基に会員の協力をいただき、

円滑に運営された。会員の家族の参加、他

クラブ団体との交流例会は、親睦活動・家

族委員会による会場設定・演出もあって、

楽しく親睦を深めることができた。 

 例会時の弁当残（フードロス）をなくす

ため、会員からの出欠の連絡を、協力いた

だきたい。SAAは、例会の進行、ゲスト・ビ

ジターの接遇をするので、出席率の良い会

員を選出することを望みたい。 

 
「以下の委員会は、SAA 江尻委員長代読」 

＜会員増強・維持委員会＞ 

 会員増強としては、新会員からの紹介者か

ら発掘していくことが出来ればと思います。

会員維持としては、メンバーによる会員サ

ポートの強化、欠席会員への訪問など、サ

ポートが必要と思われます。また、会員同

士の絆を深める親睦活動の強化にも取り組

めればと考えます。 

 

＜公共イメージ向上委員会＞ 

 HP については、随時新しい写真に差し替

え、ページ構成の見直しも検討し、より親

しみやすく、使いやすい Web サイトを目指

すこと。国際ロータリーに準拠した最新の

ロゴデザインを使用するよう、ロゴの更新

すること。SNS、LINE公式アカウントを活用

し、クラブの奉仕活動やイベント情報をタ

イムリーに発信する仕組みを構築すること

を望みます。 



＜社会奉仕委員会＞ 

 高萩海岸清掃に参加。君田の「桜賞会」

と共同で、上君田営林署跡地に植樹した桜

の周りの管理を行い、４月に同地で観桜会

を実施しました。 

 例年行っている事業は継続してください。

新規事業を検討し、実行することを望みま

す。 

＜国際奉仕委員会＞ 

「この指とまれ」への参加し、下館 RC会長 

の宮田様から卓話をいただいた。ネパール

との交流、支援の現状、今後の事業計画を

お聞きして、クラブとしても将来的に一助

になることが出来ればと思います。 

国際奉仕委員会単独では難しいので、ク

ラブ全体で国際奉仕の理解を深め、奉仕プ

ロジェクト内で、連携して活動の場を広げ

ていってほしい。 

 
＜米山記念奨学会委員会＞ 

 他クラブの委員長やカウンセラーとの方

との意見交換の場で問題提起されていた、

奨学生とのコミュニケーションの取り方に

ついて。奨学生によっては日本語を話せな

い方もおり、案内の通達方法や移動手段の

調整等に難儀を感じているクラブが多数あ

りました。多様な人材に対応できるよう、

クラブ内でコミュニケーションが取れる仕

組みを構築しておくことが重要であると考

えます。また、パワーハラスメントやセク

シャルハラスメントにおける対応について

も、クラブ内でのマニュアルが必要である

と考えます。 

 
【幹事報告】 

   
1.第１回「クラブサポートミーティング」

開催のご案内 

2.奉仕プロジェクト研究会のご案内 

3.クラブサポートミーティングのための

25-26、26-27年度目標入力のお願い 

4.後期地区分担金(新会員分)振込みについ

てのお願い 

5.日立さくらロータリー衛星クラブ設立祝

賀会のご案内 

6月２６日 テラスザスクエアー日立 

6.ロータリー財団研究会開催のご案内 

 

※例会における全員協議会において、慶弔

既定の変更が承認されました。 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

大髙司郎さん：6月 8日に開催されました

第 2回会長・幹事会におきましては、長時

間にわたりご協力を賜り、誠にありがとう

ございました。皆さまの周到なご準備とご

尽力のおかげをもちまして、地区の公式行

事を無事に終えることができました。心よ

り御礼申し上げます。 

石君平さん：今川年度の例会、今日と来週

「年度末例会」のみです。早いですが、会

長・幹事ごくろうさまでした。 

小森勇一さん：大髙ガバナー年度、ゴール

真近か。あとからおいかけてくるランナー

のいない、マラソンのような心境でしょう

か。 

菱川健司さん：結婚記念日のお花ありがと

うございました。 

石川彰信さん：日曜日の会長・幹事会はお

つかれ様でした。 

 

江尻寛さん、鈴木国男さん、鈴木直登さん、 

田所和雄さん、大河原浩さん、今川隆さん、 

平野浩司さん、滝徳宗さん、滝義昭さん、 

秋山順弘さん、作山太一さん、石川彰信さ

ん 

計  ２１，０００円 

 累計 ６８９，５００円 

 



【ロータリー財団】 

本日計        ０円 

累計 １,１７１，３２０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計  ３５０，３８０円 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累計  ５１１，４６ 1円 

 

【メークアップ】 

6月 8日 第２回会長・幹事会 

大髙司郎さん、大河原浩さん 

 石君平さん、今川隆さん 

 滝徳宗さん 

6月 8日 第２回会長・幹事会手伝い 

江尻寛さん、小森勇一さん、 

鈴木国男さん、小谷松政紀さん 

和田昌也さん、平野浩司さん 

菱川健司さん、鈴木淑登さん、 

作山太一さん、石川彰信さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


